
Hellfire

Beitrag von „christian44“ vom 22. August 2019, 20:23

Hallo,

Ich habe von Wolfgang (EINSIEDLER)

Die Helfire bekommen. Letzten September in Regensburg. Sie hat vor 3 wochdn das erste mal 
geblüht und jetzt wieder.

Gravierender Unterschied aber wundervoll.

Was meint ihr?

Hoffe das die zukünftigen Blüten so werrsen wie die heute.

Blüte von vor 3 Wochen ist das erste Bild
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